

学校の様子

6月7日(水)・8日(木) 5年愛川宿泊体験学習



5年生は6月7日(水)～8日(木)に愛川へ宿泊体験学習に行きました。1日目は宮ヶ瀬ダムで放水を見学したり、県立愛川公園でのウォークラリーをしたりと楽しんでいました。夜のキャンプファイヤーもとても盛り上がりました。2日目は、藍染体験を行いました。コロナも一段落し、我慢していた3年間を取り返すかのように楽しく活動に取り組む様子が見られました。

子どもたちは、スローガンに含まれている「考える・仲良くする・緊張感をもつ・責任感をもつ・協力する」を意識して、自分たちで考え、声をかけあいながら2日間を過ごすことができました。この経験を今後の宿泊体験や学校生活に活かして行ってほしいです。

6月21日(水)・22日(木) 6年日光修学旅行



6年生は、6月21日(水)～22日(木)に日光修学旅行に行きました。1日目は足尾銅山を見学したり、湯ノ湖をハイキングしたりしました。足湯に入って、歩いた疲れをとったり、夜にはふくべ細工体験をしたりと内容盛り沢山でした。2日目はあいにくの雨でしたが、雄大な華厳の滝や歴史溢れる日光東照宮などをゆっくり見学することができました。昼食後、お土産を買うことを楽しむ子どもたちの姿が多く見られ、修学旅行を満喫している様子でした。

集団行動の大切さ、時間を守るなど自分たちで考えて行動できるように頑張っていました。今後の学校生活に活かせるようになってほしいです。

☆ 他にもたくさん本郷小学校の様子を随時ホームページに掲載しております。
是非ごらんください。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>